

250 PERSONAS CELEBRAN EL DÍA MUNDIAL DE LA SALUD PRACTICANDO DEPORTE

Vva. de la Cañada, 12 de abril.- El parque de La Baltasara y El Pinar se convirtieron este pasado domingo en el escenario de la primera Marcha Nórdica del municipio. En ella participaron alrededor de medio centenar de personas, a las que se sumaron el alcalde y los concejales de Sanidad, Deportes, Educación, Cultura, Consumo y Mujer. La actividad se enmarcaba dentro de la Campaña "1000 ciudades, 1000 vidas", promovida por la Organización Mundial de la Salud con motivo del Día Mundial de la Salud (7 de abril) y a la que se sumó el Ayuntamiento, a través del Consejo Municipal de Salud y de la Mesa de Salud Escolar.

También el domingo, para celebrar el Día Mundial de la Salud, se celebraron distintas actividades deportivas para la población infantil y adulta en la avenida de la Universidad, en las que participaron alrededor de 200 personas. Días antes, siguiendo la propuesta de la OMS, se organizaron sendas campañas de limpieza: una en los centros educativos, realizada por los propios escolares y otra, en El Pinar, a cargo del grupo Scouts Boanerjes.